
LE CONCOURS DE L'INTERNAT

Le monde médical a été stupéfait de la décision, rendue publique, du minist^r Waldeck.

Dans l'après-midi d'hier, les externes des hôpitaux se sont réunis de nouveau au grand amphithéâtre de l'Ecole pratique de l'Ecole-de-Médecine.

Trois cents étudiants environ avaient répondu à l'appel du comité. La réunion a été très mouvementée. La grande majorité s'est prononcée contre la décision, que l'on trouve généralement entachée de partialité.

Aucune résolution n'a encore été prise. Il se pourrait qu'une nouvelle réunion fût tenue dans les premiers jours de la semaine prochaine pour étudier à fond cette question.